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午前・午後 ８時３１分 

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ３ 番  氏名 新家光江 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ３－１  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  防災対策に  

  ついて  

 

(1)  建物の耐震化の現状について  

①   庁舎、公共施設はどうか。  

②   指定避難所、指定緊急避難場所はど

うか。  

 

(2)  指定避難所、指定緊急避難場所につい

て  

①   それぞれ何人位収容できるか、試算

しているか。  

②   指定緊急避難場所に多くの人が来

た時の対応は、どうなるのか。  

③   ちなみに春木台地区を例に尋ねる。 

春木台小学校、春木中学校、春木台

コミュニティセンター，南部児童館

があるが、収容人数をどの位で試算

しているか。  

④   東郷高校は県立なので、避難所にな

っていないが、町内の小中学校並み

の避難所にならないのか。  

 

(3)  地域の連携について  

①   避難方法について、個々がバラバラ

に行かずに、一応避難する場所を振

り分けておくと、対応がし易いと思

うがどう考えるか。  

②   各地区の世帯数やその世帯の家族

構成をしっかりと把握することが、

大事だと考えるが、その対策はどの

ようにしているか。  

 

 

担当部長  

 

                 



３番  氏名  新家光江   №  ３－２  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(4)  東郷町総合防災訓練について  

①   参加人数は何人位か。  

②   内容はどのようになっているか。  

③   今後の計画はどうなっているか。  

 

(5)  災害活動事業について  

①   食糧、飲料水は、どこに備蓄して

あるか。  

②   毛布はどこにあるか。防災資機材

はどこにあるか。  

③   防災倉庫整備事業で毎年、主要な

避難所に防災倉庫を設置している

が、設置済みのところはどこか。今

後設置していくところはどこか。  

 

(6) 今年新規に実施される衛星携帯電話

の整備事業について  

①  どういう効果があるのか。  

②   固定電話が使えなくなった時に、       

活躍すると思うが、何台位あってど

んな風に使われるのか。  

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。               



                  ３番  氏名  新家光江  №３－３  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

２  学校教育に

お け る 学 級 運

営等について  

 

 

(1)  今年新規事業として、配置されたス  

クールソーシャルワーカーについて    

①   配置をするに至った経緯は、どの

ようなことか。  

②   スクールソーシャルワーカーの具

体的な仕事内容は。  

③   具体的仕事内容から、関連する機

関はどういったところか。  

④   近隣市の配置状況はどうか。  

⑤   近隣市との連携について、どの様

に考えているか。  

⑥   今後についてどの様に考えている

か。  

 

(2)  学級運営における、各種補助員につ

いて  

①   どのような補助員が配置されてい

るか。  

②   具体的にどのような役割を担って

いるか。  

③   配置における効果はどうか。  

④   近隣市の配置状況はどうか。  

⑤   近隣市と比較するとどうか。  

⑥   今後の配置について、どの様に考

えているか。  

 

(3)  中学校における「血液検査」につ  

いて  

①   検査の目的は何か。  

②   結果をどの様に利用しているか。  

③   具体的な成果はあるのか。  

④   近隣市との比較を行っているか。  

⑤   中学２年生が対象と聞いている

が、何故中学２年生なのか。  

⑥   取り組みとしては、良い取り組み

であると考えるので、検査項目を増

やす考えはないか。  

 

教育長  

教育部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


